

LE GRAND-LEMPES

La solidarité était au rendez-vous



→ L'opération solidarité Antilles, organisée par l'association Peyolt, a rencontré samedi soir beau succès. Didier, président de l'association soulignait « je suis très content du déroulement de la soirée. Cette soirée a été riche en rencontres et en échanges, de la musique qui nous a fait vibrer, à la cuisine antillaise qui nous a fait voyager, ce fut une excellente soirée ». 591 € ont été récoltés en dons directs, il restera à rajouter les bénéfices de la buvette et de la restauration rapide. Un chèque sera remis, prochainement, au Secours populaire français, par l'association. Celle-ci donne rendez-vous les 25 et 26 novembre pour le Lempsi'Art avec l'Association des Commerçants du Grand Lempes.